
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１号 令和４年５月 新庄北高等学校最上校 TEL:0233(43)2349 

  アスパラ通信 
最上校ふれあい通信 

【 教育スローガン 】 

どの生徒も伸ばす、 
伸びる生徒はさらに伸ばす。 

 

令和４年度入学式を挙行しました 

新入生を迎え生徒会も活発に活動開始 
４月１１日（月）対面式を行いました。 
昨年度までとは形式を変え、全校生徒がグル

ープに分かれ「しりとり型自己紹介」という形
で趣味や特技について発表し合いました。初め
は緊張した様子でしたが、次第に打ち解け、楽
しい時間を過ごすことができたようです。１年
生を温かく迎えることができた対面式でした。 

４月８日(金)入学式を挙行しました。今年度入学生の出身中学校は、最上中３人、日新中・尾花沢
中が 2人、明倫学園・大石田中・東根一中・酒田四中が 1人で、計１１名です。 
緊張した面持ちの生徒が多くいましたが、締まった雰囲気の中で式を執り行うことができました。

式の中では、佐藤美織さんが新入生代表あいさつを述べ、最上校での学校生活を始めるにあたって
の決意を表明しました。 
これからの３年間の学校生活を十分に楽しみ、よりよい人生を歩んでもらいたいと思います。 

4月 21日（木）前期生徒総会を行いました。今
年度は議案書審議から当日の総会まで一人一台端
末を使用して行いました。生徒からは「紙よりも見
やすかった」などの意見もあり、今後も継続してい
きたいと考えています。後期生徒総会ではより効
果的な活用法を検討し、活発な生徒総会になるよ
う努めていきたいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部活動（卓球部・バドミントン部・地域活動部）活躍の様子 

中学校の先生と語る会 

 新入生の出身中である最上中、日新中、明倫
学園、尾花沢中、大石田中、東根第一中の先生
方から５月１２日(木)に最上校にお越しいただ
きました。 
久しぶりに会う中、生徒たちは中学校の先生

と楽しそうに懇談していました。授業も参観い
ただき、中学校の先生方からは「落ち着いた環
境で学習している。生き生きとした様子で、安
心した。」と感想をいただきました。 
 
 

（写真） 
 

最上校では令和５年度入学者選抜（令和４
年度に実施する入学者選抜試験）から県外募
集を行います。 
全国の受験生へ向けて最上校を PR するた

めに、「地域みらい留学」事業に登録し準備を
進めています。この事業の登録および準備に
際し、最上町の多くの方々からご尽力いただ
いておりますこと心から感謝申し上げます。
この事業の取組みの一つとして、最上校PR動
画「煌めきの瞬間」を作成いただいておりま
す。ホームページ等で公開予定ですので、是
非ご覧ください。 

県外からの入学者を募集します 
今後の主な予定 

６月 １日(水)PTA評議員会 
   ５日(日)木と音の会合同演奏会 
  １１日(土)親子ふれあい大運動会 
  １６日(木)３年進路ガイダンス① 
  １７日(金)漢字検定① 
  ２２日(水)３年進路保護者会 
  ２５日(土)危険物取扱者試験 
７月 １日(金)求人票公開 
   ６日(水)～１１日(月)１学期期末試験 
  １２日(火)～１４日(木)2年インターンシップ 
  １４日(木)3年進路ガイダンス② 
  ２６日(火)レクリエーション大会 
  ２７日(水)１学期終業式 
  ２８日(木)～８月２５日(木)夏季休業 
  ３０日(土)学校説明会(生徒登校日) 

今年も桜が満開 

4月 25日（月）に、全学年でお花見を実施
し、集合写真を撮影しました。晴天にも恵まれ、
絶好のお花見日和となりました。「花より団子」
とも言われますが、大石田の千本だんごを買っ
てきて、みんなで美味しくいただきました。だ
んごに付いている餡子やずんだん、ゴマなどの
ボリュームにも驚かされました。 

【卓球部】男女ともに数年ぶりに団
体戦に出場しました。残念ながら勝
利を手にすることはできなかったも
のの、団体戦に出場できたことは、
良い経験となりました。個人戦女子
ダブルスで菅・能登ペアがあと一歩
のところで県大会出場を逃したのは
とても残念でした。 
これからは２年 

男子３名での活動 
となりますが、 
“公式戦１勝”を 
目指して充実した 
練習を行なってい 
きます。 

【バドミントン部】５月７
日から２日間の日程で地区
総体が行われました。大会
成績は男子ダブルス（伊
藤・甲州組）が１勝、男子
シングルス（伊藤）が１勝
という結果となりました。
残念ながら初戦敗退となっ
た選手もいます。 
これまでの部活動や大会

を通して感じたことを振り
返り、１・２年生は新人戦
に向けて、３年生は進路に
向けて、気持ちを切り替え
頑張っていきます。 

【地域活動部】４月２１日と
２８日にスポーツ班が、４月
２７日に活動班が、今年のオ
ープンを控えた前森高原の環
境整備を手伝いました。来園
される方々が安全に楽しんで
いただけるよう、枝・落ち葉
拾いをしてきました。 
やりがいのある活 

動ができ、感謝の言 
葉もいただきました。 

 
 


